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市内中学生が招待され

　

ハ
ロ
ウ
イ
ン
タ
ー
ナ
シ
ョ
ナ
ル
ス

ク
ー
ル
安
比
ジ
ャ
パ
ン（
ハ
ロ
ウ
安
比

校
）は
３
月
19
日
、市
内
中
学
生
を
招
き

ス
キ
ー
・
ス
ノ
ー
ボ
ー
ド
で
タ
イ
ム
を
競

う「
ジ
ャ
パ
ン
カ
ッ
プ
」を
開
き
ま
し
た
。

　
大
会
に
は
ハ
ロ
ウ
安
比
校
の
生
徒
19

人
と
西
根
中
、
松
尾
中
、
安
代
中
か
ら
ス

キ
ー
・
ス
ノ
ー
ボ
ー
ド
合
わ
せ
て
８
人
が

参
加
。
西
根
中
の
伊
藤
楓ふ

う
か華
さ
ん（
当
時

２
年
）は「
友
達
に
誘
わ
れ
、
英
語
で
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
す
る
の
が
楽
し
そ

う
な
の
で
参
加
し
ま
し
た
。
英
語
の
放

送
や
説
明
を
聞
き
、も
っ
と
英
語
を
勉
強

し
よ
う
と
思
い
ま
し
た
」と
話
す
と
、松

尾
中
の
高
橋
叶か

ん
な愛
さ
ん（
当
時
２
年
）は

「
秋
に
ハ
ロ
ウ
安
比
校
と
交
流
し
た
時
に

同
じ
グ
ル
ー
プ
だ
っ
た
人
が
い
て
、リ
フ

ト
に
一
緒
に
乗
り
、学
校
の
話
を
し
ま
し

た
」と
交
流
を
深
め
た
様
子
で
し
た
。

　
ハ
ロ
ウ
安
比
校
の
ミ
ッ
ク
・
フ
ァ
ー

リ
ー
校
長
は「
今
回
が
１
回
目
と
い
う
こ

と
で
、
参
加
の
み
な
さ
ん
は
歴
史
の
１

ペ
ー
ジ
を
開
き
ま
し
た
。
来
年
は
、英
国

に
あ
る
ハ
ロ
ウ
の
本
校
や
、ア
ジ
ア
の
ハ

ロ
ウ
校
に
も
参
加
い
た
だ
き
、大
き
な
大

会
に
し
た
い
」と
期
待
を
述
べ
ま
し
た
。

　
大
会
は
、
ス
タ
ー
ト
時
の
掛
け
声
や

ゴ
ー
ル
後
の
選
手
へ
の
拍
手
な
ど
終
始
、

和
気
あ
い
あ
い
と
し
た
雰
囲
気
で
行
わ

れ
、相
互
理
解
と
交
流
の
良
い
機
会
と
な

り
ま
し
た
。

1、2＿緊張した面持ちでスタートに立つ伊藤楓華さんと、勢いよくスタートした高橋叶愛さん　3＿ゴールした選手にねぎらいの言葉を掛け、拍
手などで出迎えるハロウ校の生徒たち　4＿「イエス！ナイスラン！」「ナイス リカバリー」など、選手の滑りを会場内へアナウンス実況するミック
校長（右）5＿入賞の賞状を受け取り喜ぶ北舘日和さん（当時安代中２年）　6＿「ハロウの人は明るい雰囲気で、楽しそうに取り組んでいたのが印
象的だった」と語る工藤柚香さん（当時西根中２年・左）と「機会があったらまた参加したい」と意欲を示す伊藤楓華さん（右）　7＿記念すべき１回目
のジャパンカップに参加した市内中学生と関係者で記念の一枚
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ゲレンデ交流

ハロウ安比校の生徒がスキー・スノーボードを競う第1回ジャパンカップを開催
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